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很多朋友对于区块链 骗局和区块链 骗局APP不太懂，今天就由小编来为大家分享
，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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区块链是骗人的吗

区块链是一个中心化的数据库，同时也是数字货币之类的底层技术。但也有很多人
都打着此幌子进行诈骗，直销盘、资金盘，科技盘等名号拉人圈钱然后跑路，这一
点是骗人的。

为何有人说区块链比特币是骗局，是偏见还是认知不足？

凡事我们都要辩证的看待，一个东西是不是骗局和能不能赚钱是两码事情。例如我
们熟知的传销，其实如果你在传销泡沫破之前跑路，也是可以赚点钱的，但是长远
来看必然吃亏。区块链和各种数字货币这些东西也属于此类。

一个非常浅显易懂的道理，如果一个东西是确确实实可以赚钱的门路，那么明白人
肯定会闷声发大财，不会到处宣传的。反过来说，如果一个人想教你赚钱，那么其
实他就是想赚你的钱。

在回过头看看我们目前的经济体系，所有的实物都有其实际价值，各种粮食可以吃
、工业产品可以用，就算是最没有用的奢侈品包包，他也是一个可以真的用来装东
西的包。那些虚拟的东西也都有其背后的价值，像法定纸币背后有国家背书、股票
背后有真实企业担保。

反观数字货币能用来干啥呢？说白了也就是一串密钥而已，为了维持这个体系还得
不断的有矿工挖矿浪费电力。这个密钥既不能用来看，也不能用来玩，放在硬盘里
仅仅是一个很长的字符串仅此而已。现在的人们如此疯狂，也仅仅是因为这玩意现
在被炒得很高。比特币刚出来的时候和现在相比，技术上没有什么本质区别，那么
为什么当时不值钱，现在这么值钱，炒作而已。

币圈谈起数字货币，动不动就提到所谓的“共识”，上升到人类层面说的玄乎其玄
。可能确实有不少人被忽悠住了。那共识这个东西到底是什么呢？其实很简单，就
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是看他有没有炒作的价值。之前想必很多朋友听说过一个笑话，张三和李四两个人
用100块打赌吃屎，结果最后两个人各吃了一坨屎，这100块倒腾了一遍，啥也没
干创造了200块的GDP。这确实只是一个笑话，但是这样的笑话却真的在币圈上演
了。

我在上面已经说过了，纸币有国家背书，股票分红的背后也有一个企业一个老板一
帮工人来支撑。但是数字货币呢，背后有什么东西呢？答案就是什么也没有，所谓
的分布式、去中心化，换个说法就是没人负责，出事了就跑路。玩比特币的人还有
个说法就是比特币数量有限，所以价格会越来越高，这种说法也是扯淡。比特币按
照其机制来说确实是越挖越少，但是这有什么意义呢？我在纸上画一个圈，他就是
世界上独一无二的，我说他价值一百亿有人信吗？为什么换了一个虚拟货币的皮，
就有这么多人信呢？

想通了这一点，我想大家就明白为什么世界上这么多鼓吹虚拟货币了。因为他和传
销那种骗局本质上是一样的。虚拟货币不创造价值，用他赚钱的唯一办法就是低买
高卖，这也就是说你赚的钱其实就是后面韭菜入场的钱。所以为什么币圈有这么多
人疯狂鼓吹虚拟货币，就是用来骗韭菜入场的。只要没人入场，那么它就没有一分
钱价值，币圈的泡沫就会一瞬间破灭。

看到这里，估计会有不少人反驳我，说他们赚了多少多少钱，我是单纯的酸而已。
但是我在第一句话说过了，一个东西是不是骗局和能不能赚钱是两码事情，只要你
在泡沫破灭之前下车，当然是可以赚到钱的。像国家已经叫停的P2P，其实也有不
少人真的赚到了钱。但是这和他是不是骗局是两回事没有任何关系。如果你把它当
成一个赚钱门道全压上去，那么亏完只是迟早的事情。

我查了一下，现在虚拟货币总盘口已经超过了两万亿美元，光是比特币就有一万亿
美元的市值。有这么大的盘口，其中一些人转个几千万几个亿都不算什么事。但是
你真的确定它能永远这么赚钱下去吗？

区块链是新型传销吗？

肯定不是，只是时代发展的产物，是互联网发展到一定程度而出现的技术。从根本
上来说就是一个技术，能服务于现实生活。

区块链的出现离不开比特币的高涨。因为有了利益才会有更多的人参与，更多的公
司开发数字货币来争取早日在区块链风头中分享一杯羹。

在区块链中，每个人都是一个连接上下左右的点，通过每个人每个终端都能存储，
计算，传播，如果作用开来是一个有利于生活的好技术。
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目前参与区块链的公司并不是很多，区块链技术也没有得到完善，也有很多的缺陷
和漏洞，需要严格的计算，编写，统计等相关工作。普通人参与区块链的也不是很
多。就以网易星球来说，目前人数最多的挖矿软件注册人数不超过两百万，日活跃
度没有五百万，别的软件人数更少。所以区块链还有很长的路要走。

区块链是否是骗局？它是否有弊端？

从我接触数字货币到现在，这个话题一直存在。我想笔者是想问数字货币是否是骗
局，然后有什么弊端？

首先，我认为区块链和数字货币本身不可分割

国家现在大力提倡区块链技术，但是从来没有正面提到数字货币，有报道也是有关
数字货币骗局的负面报道。其实，这里面我们需要明白一个道理，目前数字货币还
没形成一个完善的监管体系，如果放开很容易出现失控，所以金融维稳是第一要务
。因此，主流媒体和机构一般不会轻易第一个去碰这道红线。但是，这里不代表他
们没有在研究。毕竟数字货币有可能是下一个经济快车的赛道。任何一个国家和机
构都不可能轻易放弃。如果你对区块链技术有足够的研究，你会发现区块链技术离
不开数字货币，形象的比喻就是如果区块链技术如果没有数字货币加入就跟太监一
样，不是一个完整的区块链技术。

其次，既然是新事物肯定会存在骗局

有人的地方就有江湖，尤其是数字货币，对于骗子来说，利用数字货币行骗显得更
加的容易和高级。但是，没有买卖就没有伤害，如果你不贪心，何来被骗。很多人
被骗子有机可乘，最初的根源就是人性的贪婪，喜欢谈小便宜，喜欢一夜暴富，喜
欢不劳而获。如果你不懂得数字货币，那么请不要躺这趟浑水，因为风险是非常高
的，可以说未来80%以上的正规项目，可能无法成功，更不用说，只是单纯为了行
骗的空气币项目了。

最后，数字货币的弊端

这里面不得不提到，数字货币的三个相互制约的特性：去中心化、安全性、可拓展
性。这三个不可能同时满足，如果你追求去中心化，那么可能会牺牲安全性或者可
拓展性。其中，去中心化是数字货币的精髓，安全性是数字货币的特性，可拓展性
是数字货币最大的难题。

但是，任何新事物的发展都需要一个过程，我认为未来肯定会有很好的解决方案出
现，所以我们交给时间去检验这一切。但是，就我个人而言成功只是时间问题。如
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果你对数字货币感兴趣，可以在视频下方留言，欢迎一起交流互动。

区块链 骗局和区块链
骗局APP的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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